



さらなる安心・安全を目指して
～ 県内金融機関との災害協力協定調印式～

市は災害に強いまちづくりを進めるため5月8日に北都銀行、13日に秋田銀行と「災害協力に関する協定」を締結しました。この協定締結により災害発生時、市内の北都銀行と秋田銀行の店舗を、一時避難所や支援物資の集積場所として活用できます。また平時には各金融機関と連携して防災啓発活動に取り組んでいくこととなります。

協定における協力内容

- ①復旧支援のための店舗や人材を活用した支援
- ②被災市民の避難先および被災状況情報の相互提供
- ③市内店舗を避難所や支援物資の集積場所として提供
- ④災害対策や復旧事業向けの融資制度
- ⑤市と連携した防災PRや防災意識の啓発活動
- ⑥地域の安全・安心に関する各種情報の相互提供

祭りだ、ワッショイ！

～ 象潟祭典～

5月19日、象潟元町地区で熊野神社や古四王神社などの礼祭が行われ、家内安全や五穀豊穡を祈願しました。祭典では、お神輿を担ぐ男衆の威勢の良い掛け声や色鮮やかな装飾を施した踊り山の練り出し、軽快な祭り囃子が響き渡る伝統の車切りなどが象潟元町各所で見られました。また、昔さながらの「おくねり」は、天候に恵まれたこともあり、祭り衣装を身にまとった多くの子どもたちが列をなして町内を練り歩き祭典を盛り上げました。



天候にも恵まれ、その足取りも軽い

新『にかほ音頭』完成！

～ にかほ音頭完成お披露目会～

5月8日、市観光協会主催の「にかほ音頭完成お披露目会」が金浦公民館で行われ、市内の民謡舞踏会の会員など約40人が出席し、新にかほ音頭完成を祝いました。昨年12月に歌詞を募集。市の特徴をうまく盛り込んだものが選ばれ、それに合せた軽快なメロディーを市民が作曲、市内の踊りの先生3名が振付けを考案しました。観光協会では、新『にかほ音頭』を各イベントや行事等で踊ってもらえるよう普及活動に努めています。踊りの指導も受け付けていますので、お気軽にお問い合わせください。（観光協会 ☎ 43-6608、FAX 43-6609）



市の特徴が盛り込まれた軽快な音頭です

煙り立ち上る湿原の風景

～ 冬師湿原の野焼き～

5月6日、冬湿原で恒例行事の野焼きが行われました。野焼きは、カメムシなどの害虫駆除や山火事防止を目的として行われ、冬師集落、上坂集落の住民ら約40人が参加しました。約260ヘクタールに広がる冬師湿原は、秋田県自然環境保全地域に指定されています。湿原には小山や小さな池が点在し、高さ約10mのハンノキと群生する水芭蕉などが織り成す風光明媚な景勝地です。火はススキ原約20ヘクタールほどに燃え広がり、黒く焼けた湿原からは、白い煙りが立ち上る様子が見られました。



湿原に春の訪れを告げる白い煙り



【優勝】TDK硬式野球部

第2次予選／予選リーグ日程は次のとおりです。

期日	時間	対戦チーム	試合会場
5月31日(金)	11:00～	トヨタ自動車東日本	青森県営球場
6月1日(土)	13:30～	七十七銀行	弘前市営球場
2日(日)	8:30～	須賀川クラブ	弘前市営球場

第84回都市対抗野球大会秋田県大会



【優勝】仁賀保中学校（47年ぶり3回目）

第54回秋田県中学校春季選抜サッカー大会